
COMUNE DI UMBERTIDE
PROVINCIA DI PERUGIA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

ATTO N. 2

DEL 03/11/2022

OGGETTO: 
Interrogazioni, interpellanze, ordini del giorno, mozioni  

L’anno 2022 il giorno 03 del mese di Novembre alle ore 17:00, nella Sala  Consiliare, si è riunito il 
Consiglio Comunale, a seguito di avvisi tempestivamente e regolarmente notificati tramite PEC in 
seduta straordinaria 

Effettuato primo appello nominale dei Consiglieri risultano:

Presente/Assente

FLORIDI MARCO Presidente del Consiglio Presente

CARIZIA LUCA Sindaco Presente

CAVEDON LORENZO Consigliere Comunale Presente

DOMINICI GIOVANNI Consigliere Comunale Presente

TURCHI TANIA Consigliere Comunale Presente

FRANCESCHINI MARIANNA Consigliere Comunale Assente

FAGNUCCI CLAUDIA Consigliere Comunale Presente

GAGGIOTTI CINZIA Consigliere Comunale Presente

CARLESI GIACOMO Consigliere Comunale Presente

SPATOLONI ETTORE Consigliere Comunale Presente

UBBIDINI MOIRA Consigliere Comunale Presente

CORBUCCI FILIPPO Consigliere Comunale Presente

VENTANNI MATTEO Consigliere Comunale Presente

CONTI GIAMPAOLO Consigliere Comunale Presente

CODOVINI GIOVANNI Consigliere Comunale Presente

PINO IVANO Consigliere Comunale Assente

CARACCHINI FRANCESCO Consigliere Comunale Presente

Presenti n°: 15 Assenti n°: 2 

Assiste il segretario generale: Marco Angeloni.

Constatato il numero legale degli intervenuti assume la presidenza  il presidente del c.c.  Sig. 
Marco Floridi  e dichiara aperta la seduta, alla quale partecipano gli Assessori non Consiglieri, 
come previsto dallo Statuto Comunale, con diritto di parola ma senza diritto di voto.



IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dà la parola al consigliere Giampaolo Conti il quale illustra l'interrogazione presentata in data 
10/10/2022, acquisita al protocollo n. 24999, firmata dal consigliere Giampaolo Conti, documento 
contraddistinto con il n. 1 che, allegato al presente atto, ne costituisce parte integrante e 
sostanziale, avente ad oggetto “Modalità e procedure attuate in ordine all'annunciato cambio di 
partito di componenti della Giunta e membri del Consiglio comunale, in riferimento al quadro 
politico locale mutato a seguito delle elezioni politiche”.
Rispondono il Presidente Marco Floridi e il Sindaco Luca Carizia in modo orale e scritto. La 
risposta scritta, contraddistinta con il n.2, viene allegata al presenta atto e ne costituisce parte 
integrante e sostanziale.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dà la parola al consigliere Filippo Corbucci il quale illustra l'interrogazione presentata in data 
17/10/2022, acquisita al protocollo n. 25569, firmata dal gruppo consiliare Pd, documento 
contraddistinto con il n. 3 che, allegato al presente atto, ne costituisce parte integrante e 
sostanziale, avente ad oggetto “Caro bollette e iniziative che si intendono mettere in campo in 
ambito comunale”.
Risponde il Sindaco Luca Carizia.

Entra il consigliere Matteo Ventanni

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dà la parola al consigliere Giovanni Codovini il quale illustra l’ordine del giorno presentato in data 
10/10/2022, acquisito al protocollo n. 25030, firmato dai consiglieri Giovanni Codovini, Giampaolo 
Conti, Matteo Ventanni, Filippo Corbucci, avente ad oggetto “Risposta al Piano di efficientamento e 
razionalizzazione della sanità regionale. Proposta per l'ospedale di Umbertide”, documento 
contraddistinto con il n. 4 che, allegato al presente atto, ne costituisce parte integrante e 
sostanziale.
Il  consigliere  Filippo  Corbucci  comunica  il  ritiro,  perché  insistenti  sullo  stesso  argomento, 
dell'ordine del giorno presentato in data 18/08/2022, acquisito al protocollo n. 20221, avente ad 
oggetto  “Azioni  per  la  sanità  pubblica”,  e  della  interrogazione  presentata  in  data  29/12/2021, 
acquisita al protocollo n. 31602, avente ad oggetto “Trasferimento personale infermieristico dal 
polo ospedaliero di Umbertide”.
Esce il consigliere Francesco Caracchini.
Uditi gli interventi dei consiglieri come risulta dalla registrazione audio in atti;
a seguito di votazione avente il seguente esito:
consiglieri presenti 14
consiglieri votanti 14
consiglieri favorevoli 4 (Codovini, Conti, Ventanni, Corbucci)
consiglieri contrari 10
quindi con voti contrari 10

IL CONSIGLIO COMUNALE

NON APPROVA l’ordine del giorno illustrato dal consigliere Giovanni Codovini avente ad oggetto 
“Risposta al Piano di efficientamento e razionalizzazione della sanità regionale. Proposta per 
l'ospedale di Umbertide”.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dà la parola al consigliere Lorenzo Cavedon, il quale illustra l’ordine del giorno presentato in data 
27/10/2022, acquisito al protocollo n. 26462, firmato dal consigliere Lorenzo Cavedon, documento 



contraddistinto con il n. 5 che, allegato al presente atto, ne costituisce parte integrante e 
sostanziale, avente ad oggetto “Modifica allo Statuto della Fratta dell'800”.
Rientra il consigliere Francesco Caracchini, esce il consigliere Giampaolo Conti.
Uditi gli interventi dei consiglieri come risulta dalla registrazione audio in atti;
a seguito di votazione avente il seguente esito:
consiglieri presenti 14
consiglieri votanti 14
consiglieri favorevoli 11
consiglieri astenuti 3 (Codovini, Corbucci, Ventanni)

IL CONSIGLIO COMUNALE

APPROVA l’ordine del giorno presentato presentato dal consigliere Lorenzo Cavedon, avente ad 
oggetto “Modifica allo Statuto della Fratta dell'800”.

Rientra il consigliere Giampaolo Conti

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dà la parola al consigliere Giovanni Codovini, il quale illustra la mozione presentata in data 
11/10/2022, acquisita al protocollo n. 25102, firmata dal consigliere Giovanni Codovini, avente ad 
oggetto “Gestione della Centrale idroelettrica Mola Casanova”, documento contraddistinto con il n. 
6 che, allegato al presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Uditi gli interventi dei consiglieri come risulta dalla registrazione audio in atti;
a seguito di votazione avente il seguente esito:
consiglieri presenti 15
consiglieri votanti 15
consiglieri favorevoli 4 (Codovini, Conti, Corbucci, Ventanni)
consiglieri contrari 11
quindi con voti contrari 11

IL CONSIGLIO COMUNALE

NON APPROVA la mozione presentata in data 11/10/2022, acquisita al protocollo n. 25102, firmata 
dal consigliere Giovanni Codovini, avente ad oggetto “Gestione della Centrale idroelettrica Mola 
Casanova”.

Tutti gli interventi dei consiglieri risultano dalle registrazioni fonografiche che, ai sensi dell'art. 62, 
comma 2, lett. b) del vigente Regolamento del Consiglio, costituiscono documento amministrativo 
formante parte integrante del presente verbale che rimane depositato agli atti.

Il Presidente del C.C. Il Segretario Generale 

Marco Floridi Marco Angeloni 


